
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 29.08.2019
Sitzungsbeginn:  17:29 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Katharina Polzen x
Salima Rüdiger x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Kai Philip Hußnätter x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Alle E-Mails der letzten Woche bearbeitet. Bei Ute liegt ein
Paket für uns.

→ Spüldienst: Spüle sieht recht wild aus. Spülplan ist aber auch schon
vorbei, also haben wir keinen Buhmann.

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 /

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 /

Top 2:  Erstifahrt 2019:
 Jannik ist nicht da
 in einer der ESAG-Gruppen hat sich jemand gemeldet, der Koch ist

und da in der Küche/Grill helfen könnte

Top 3:  ESAG 2019:
 mittlerweile haben wir 13 Helfergruppen
 vielleicht doch zu früh die Pferde scheu gemacht, könnte reichen

wenn wir in dem Tempo neue Gruppen bekommen
 das FSRef sucht auch dieses Jahr für die allgemeine ESAG und P2
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Helfer für Einlass, Technik und S c h a n k w a g e n
 Flaschenpost wurde nochmal wegen Sponsoring angeschrieben, da

bisher keine Antwort auf Janniks Mail kam

Top 4:  Verschiedenes:
 War neulich in der Fachschaft, aber da war Kanada
 Infoheft zu V-Modulen wird knapp, Svenja und Jannik haben nicht so

viel Zeit, sind aber stets bemüht
 In der VL-freien Zeit vielleicht nur eine oder zwei Sitzungen pro Monat?

Hier passiert ja nüscht

Ende der Sitzung: 17:33
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Svenja Hermanns


